



ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく

(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子)

令和6年2月1日 文責 望月 辰博

冬本番！元気いっぱいの鉾立っ子！



1月20日に大寒を迎えました。幸いこの冬は、ものすごく寒いわけでもなかったですが、1月末には、さすがに冬の様相となっています。そんな中でも、子ども達は元気に外でドッジボールや鬼ごっこ、なわとびでしっかり身体を動かしています。風もなく、お日様が照っているときは、むしろ外の方が暖かいようです。残りあと2ヶ月の3学期を元気に過ごしてほしいと思います。

参観日

1月17日に参観日がありました。保護者の方と一緒にする活動があったり、2年生は九九の応用問題、1年生はお金についての学習があったりと、子ども達の学校での様子をしっかり見ていただけたのではないのでしょうか。また、校長室前には「大谷選手から寄贈されたグローブ」も展示していましたが、手に取ったり、写真を撮られていたり、興味津々にご覧になっていましたね。今後は、子ども達にしっかり使ってもらいたいと思います。



1年生



2年生



3年生



作品展



4年生



5年生



6年生



中央玄関では、5年生が地域の方に教えていただいたり、ご協力いただいたりして作ったお米（「鉾立米」と名付けました）の販売を行いました。多くの方に購入いただき、収益は、来年度の肥料代に充てたいと思います。

(6年生薬物乱用防止教室がありました)

1月22日に学校薬剤師の先生に来ていただき、薬物乱用防止教室を開きました。はじめに、例えば風邪の症状を治すのは薬だが、本当に治すのは好き嫌い無く食べることや体力を付けるなど、皆さん自身の身体であることのお話がありました。そして、薬も正しく飲むと『くすり』だが、正しく飲まない副作用が起こるなど『リスク』につながるということが分かりました。次に、危険ドラッグについては、「これを飲むとすっきりするよ。」と進められたり、薬っぽくない名前で言われたり誘惑してくることで、また、一度入り込んでしまうと負の連鎖で、抜けられなくなる恐ろしさがあることなど教えていただき、断る勇気を持つことが大切であることが分かりました。この1時間は、中学・高校・成人となっていく子ども達の先のことも見据えたお話でした。



ふれあいタイム

23日(火)地域ボランティアの方に来ていただき、1・2年生と一緒に、こま回し、お手玉などの昔遊びを楽しみました。



けん玉コーナー
「あっ 乗りそう！」



お手玉コーナー
「すばやくつかむのは
むずかしいなあ！」



あやとりコーナー
「指を上手に動かして」



こま回しコーナー
「まわれ〜！」



かるたコーナー
「よ〜く 聞いてね！」



たこあげ
風がありよく上がりました



「手のひらを太陽に」の歌を
プレゼント



皆さんと一緒にパチリ！

(交通功勞表彰を受けられました)

毎日の登下校でお世話になっております 長代さん、井上さんが、この度、交通功勞表彰を受けられました。お二人の方は、10年以上、暑い日も寒い日も雨風の日も、毎日銚立小学校の子ども達のために、登下校の見守りをしてくださっています。毎日安全に登下校できるのは、お二人の方をはじめとして、地域の方やボランティアの方々が見守ってくださるおかげと感謝いたしております。



長代さん、井上さん おめでとうございます！！ (1/24付け 山陽新聞に掲載されています)